

PROFIL PERUSAHAAN :

PT. GRIYARONA ANDALAN PRATAMA

Dengan para pendiri yang sarat dengan pengalaman di masing-masing bidangnya yang didukung oleh tenaga ahli yang berpengalaman dan tenaga ahli muda energik yang potensial serta beridealisme tinggi tidak sekedar janji tetapi berniat membuktikannya mencapai hasil yang terbaik.

Berusaha keras untuk melaksanakan setiap tugas yang diberikan dengan karya terbaik, cepat dan profesional, dengan dukungan perangkat komputer, dan perangkat CAD (Computer Aided Design) dll.

Tidak hanya mencapai dan menerima proyek tetapi menciptakan proyek bagi pembangunan bangsa dalam rangka kesejahteraan umat manusia.

Keberadaannya menciptakan hubungan kerjasama yang saling menguntungkan antara Konsultan dan rekan-rekan seprofesi dalam usaha meningkatkan profesionalisme yang pada akhirnya memberikan kesempatan dan pendapatan yang sepadan bersama-sama. Dalam mewujudkan nilai-nilai kebudayaan serta penciptaan lambang bagi kebesaran peradaban bangsa, maka peran serta jasa Konsultan dalam bidang Planning, Design dan Engineering sangat penting.

Didalam era pembangunan fisik yang dilakukan bangsa Indonesia pada masa kini, pada dasarnya merupakan perwujudan nilai budaya bangsa Indonesia.

PT. GRIYARONA ANDALAN PRATAMA Didirikan di Jakarta pada tanggal 23 Nopember 1987, dengan harapan dapat berpartisipasi dalam pembangunan, serta menghadapi tantangan di masa sekarang dan yang akan datang.

Adalah perseroan terbatas yang memberikan pelayanan Jasa Konsultan keahlian bidang Arsitek, Sipil, Mekanikal / Elektrikal yang menerapkan system TOTAL DESIGN. Dan Jasa Kontraktor.

Bertujuan mengisi khasanah karya-karya pembangunan bagi terwujudnya peningkatan budaya dan peradaban bangsa, melalui karya Keteknikan, karya Penelitian dan Pengembangan melalui kerjasama dengan rekan-rekan Konsultan lainnya dengan menjunjung tinggi profesionalisme. Hubungan kerjasama dilakukan dalam suasana saling menguntungkan dan pengabdian untuk meningkatkan kesejahteraan dan keselarasan kehidupan manusia pada umumnya, dan pada khususnya kehidupan bangsa